

Ministerio cubano de Energía y Minas incrementa la investigación geológica



La Habana, 7 mar (RHC) Enrique Castellanos, director de Geología del Ministerio cubano de Energía y Minas, informó este lunes que ese organismo trabaja este año en 75 objetivos geológicos, 11 más que en 2015.

Castellano señaló que en el pasado año se realizaron inversiones para la compra de equipamientos de última tecnología, de manera que permitan la ejecución de esas investigaciones con mayor calidad.

También se adquirieron estaciones de posicionamiento satelital para ser empleadas por el Grupo Empresarial GEOCUBA, en el monitoreo de los movimientos de la corteza terrestre, destacó el funcionario.

Entre los trabajos relacionados con la búsqueda y evaluación de recursos minerales, precisó el Doctor en Ciencias, la Empresa Geominera Oriente, del Grupo Empresarial GEOMINSAL, concluyó la exploración de un mineral de arcilla que puede ser empleado para la producción de talco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/86496-ministerio-cubano-de-energia-y-mina-incrementa-la-investigacion-geologica>



Radio Habana Cuba